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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr.Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO N2  CSÇ  2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, juntamente com V.As. Secretária de Planejamento 

e Orçamento Patricia Ribeiro - solicitando a instalação de pontos de internet sem fio 

nas localidades: Quadra de esportes, Pátio da Igreja Pe. José de Anchieta e próximo a 

Panificadora boa Sorte , ambas localizadas no Bairro Jardim Bahia. 

Sala das Sessões ,02 de Maio de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

REQUERIMENTO Pla  6825 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando um poste de energia na Rua Lago 

Itaparica localizado no Bairro Caminho dos Lagos em Paulo Afonso Ba. Com tudo a 

requerida solicitação trará mais segurança a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,02 de Maio de 2017 
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Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo, Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

REQUERIMENTO N2  68 IA /2017 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de um redutor de 

velocidade(quebra —molas) na Rua Florisvaldo Bispo dos Santos, no Bairro Siriema I, 

em Paulo Afonso Ba. Contudo , a referida solicitação trará maior segurança aos 

moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,25 de Abril de 2017 
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Albério Faustino FaIas 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  653 /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pavimentação na Travessa Serra 

Branca ao lado do condomínio Encontro das Águas localizado no Bairro Jardim Bahia 

em Paulo Afonso Ba. Considerando que a referida solicitação beneficiará os moradores 

daquela localidade. 

Sala das Sessões ,26 de Abril de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  68a,  non 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a colocação de asfalto na rua da 

Subestação localizado no bairro Moxotó Bahia em Paulo Afonso Ba. Considerando que 

a referida solicitação beneficiará a todos os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,26 de Abril de 2017 

-Vereador- 

ApRovoolAjgrao NuLe 
DE Ásastaa 
VOTOS CO 

META DA C.M.M.LiS 20Sba. 

"j., Tr 



• 

Albério Faustino Farias 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT N 
EM,_ 	05-  0E2 

, riu 
$ite 

APROVA)3(A)W,SCÃO No...12Y  .124- 
DE15.1  Oç La POR  \Âxtcui itat  Jade 
VOTOS CONTRA 	-  

MESA DA C.M./P.A.  1ç  
ÀaRZ. tkut_ Vaco,  . 

lanESI”Pnere- 

 

  

Secreta Ira rva 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  6 si 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pavimentação em paralelepípedo na 

Travessa Pedra Comprida localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso-Ba. 

Considerando que a requerida solicitação beneficiará os moradores daquela 

localidade. 

Sala das Sessões ,26 de Abril de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 6 80 2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pavirnentação em paralelepípedo na 

Rua Pedra Comprida localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso-Ba. Considerando 

que a requerida solicitação beneficiará os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,26 de Abril de 2017 

Albério Faustrn-S-Pasias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2  6 .4-0i 12017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal —Luiz Barbosa de Deus, solicitar a pavimentação da Travessa Benone 

localizada no Bairro Senhor do Bonfim I em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação 

trará benefícios a todos daquela comunidade. 

Sala das Sessões ,27 de Abril de 2017 

Albéridnostio," o Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ne  nig /2017 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exorno. Sr. Prefeito 

Municipal —Luiz Barbosa de Deus, solicitar a implantação de um redutor de 

velocidade(quebra-molas) na rua do Campo, próximo ao Campo de futebol, no Bairro 

Siriema I em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação trará mais segurança a 

todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,27 de Abril de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6 -ri- nov 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal —Luiz Barbosa de Deus, isolicitar uma grade de proteção em uma parte da 

Avenida Centenário localizado próximo a Casulo Irmão Luiz, localizado no Bairro 

Centenário em Paulo Afonso Ba. 

Sala das Sessões ,27 de Abril de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  -4-  G /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 
Municipal —Luiz Barbosa de Deus, solicitar a pavimentação em paralelepípedo do 

Povoado Serrote, em Paulo Afonso Ba. Considerando que a referida solicitação trará 

melhor qualidade de vida aos moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,27 de Abril de 2017 

AlbéïiPauti,o Farias 

-Vereador- 
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-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr.Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2  64S /2017 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao hem°. Sr. Prefeito 

Municipal —Luiz Barbosa de Deus, 'solicitar a construção da Quadra Pohesportiva no 

Bairro Pedra Comprida em Paulo Afonso Ba, trazendo benefícios aos jovens ,crianças e 

adolescentes daquela localidade. Contudo a requerida solicitação trará mais conforto a 

todos do bairro. 

Sala das Sessões ,27 de Abril de 2017 
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Faustino Farias 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

REQUERIMENTO N2  +O 4 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deussisolicitando um quebra- mola na Rua São Pedro nê 40 

localizada no Bairro Jardim Bahia . Com tudo a requerida solicitação trará mais 

conforto a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,02 de Maio de 2017 

-Vereador- 
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